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"Se hoje você puder AJUDAR O PRÓXIMO, 
ajude. Porque amanhã o próximo pode ser você’’
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O Abre-Campense: 
Padre José Miguel, o 
senhor foi pároco em 
Abre  Campo por 
quantos anos?

Padre José Miguel: 
Oficialmente, estive 
ligado à Paróquia 
Sant`Ana, em Abre 
Campo, por duas 

v e z e s .  A p ó s  m i n h a  O r d e n a ç ã o 
Sacerdotal, em Piedade de Ponte Nova, 
aos 28-11-1971, Dom Oscar de Oliveira 
enviou-me, como Vigário, junto ao 
Padre Geraldo da Costa Val a quem 
passei a admirar. Tomei posse na 
Paróquia no dia 08 de fevereiro de 1972, 
celebrando a Santa Missa pelo povo 
abre-campense.Nesse tempo, a Paróquia 
São José de Pedra Bonita estava vaga. 
Pe. Geraldo recebeu a Provisão como 
Vigário Ecônomo e eu como auxiliar. 
Residindo em Abre Campo, nas quintas-
feiras eu me deslocava, ora para Pedra 
Bonita, ora para Sericita, que já 
emancipada, era Capela de Pedra 
Bonita. Retornava a Abre Campo aos 
Domingos. Dia 25 de janeiro de 1973 
tomei posse, como Pároco, da Paróquia 
São José de Pedra Bonita. Na medida do 
possível, por muitas vezes, a pedido de 
Pe. Geraldo da Costa Val e seus

p a r o q u i a n o s ,  c e l e b r e i  m i s s a s , 
casamentos, batizados e festas. Fiquei 
muito feliz pela passagem em Abre 
Campo, onde fiquei conhecendo este 
bom povo de Deus. No dia 11 de março de 
1994 às 19 horas, na Igreja Matriz 
Sant´Ana de Abre Campo, tendo as 
presenças dos Reverendíssimos: Pe. 
Adelino,  Pe.  Sérgio,  Monsenhor 
Caetano, Pe. Jorge, Pe. José Geraldo, 
Pe. José Estêvão, Pe. Geraldo Martins, 
Pe. Márcio, Pe. Gilson, Pe. José Carlos, 
Pe. Paulo Dionê, Frei Alexandre, Frei 
Luiz, Frei Henrique, representantes de 
Sericita e Pedra Bonita e toda a Paróquia 
Sant´Ana de Abre Campo, tomei posse 
como Pároco desta querida Paroquia, 
onde fiquei até 24-10-1999, dia em que 
celebrei em Areia Branca a festa a São 
Judas Tadeu às 13 horas e na cidade, às 
19 horas, a festa ao Divino Espírito 
Santo.  Portanto,  respondendo à 
pergunta do Jornal O Abre-Campense, 
estive em Abre Campo durante 06 anos.

O Abre-Campense: Como foi sua 
chegada nesta Paróquia? Lembra dos 
detalhes?

Padre José Miguel: Como respondi na 
pergunta anterior, fui muito bem 
recebido pelos fiéis abre-campenses aos 
quais já há muito os conhecia.
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